

LE COUT DES CONVERSIONS

Il y a en Amérique bien des manières de convertir les gens. Le Révérend Billy Sunday les convertit par le baseball. Il organise des Sociétés, loue des halls, les dispose, achète le matériel et les accessoires; puis il prêche, il prêche le baseball et la parole de Dieu. D'après une statistique qu'il vient de publier, c'est par centaines que se comptent ses missions et par dizaines de mille les âmes qu'il a ramenées au bercail de l'Eglise. Les frais de toute sorte, location de salles, achats de matériel, dépenses d'imprimerie, de poste et de propagande s'élèvent à des milliers et des milliers de dollars; ils ne sont pas les mêmes dans les divers Etats et le rendement en est inégal, suivant que la vie y est plus ou moins chère et plus ou moins propice le terrain spirituel. Tout compte fait, le Révérend estime que l'âme lui revient à 625 dollars dans Indianapolis, à 545 dans New-York, 450 dans Boston, 395 dans Chicago, 90 dans la Nouvelle-Orléans et 75 dans Atlanta. Selon une métaphore qui lui est familière, l'âme new-yorkaise est la noix la plus dure à casser; dans cette Babylone, les gens vont si naturellement en enfer, et d'un train si joyeux, qu'il faut presque désespérer de leur "salvation". On se demande dès lors pourquoi le rachat d'une âme est encore plus coûteux dans Indianapolis? Les ministres épiscopaliens, rivaux de M. Billy Sunday, qui les appelle de paresseux cafards, désapprouvent grandement sa méthode; ils blâment ce mélange de religion et de jeu, ce langage qui mêle le sacré au profane, l'Evangile à l'argot des sports. Par une autre image moins claire que la précédente, M. Sunday répond que les ministres "colportent le bien, mais qu'ils ne le font pas."

OPINION OPTIMISTE EN ORIENT

Correspondance Spéciale de l'Abéille. Constantinople, 10 avril. — Le "Sabah" apprend qu'au cours d'un récent entretien du chargé d'affaires de Turquie à Saint-Pétersbourg, Fahreddine Bey avec le ministre des affaires étrangères, M. Sasonoff, celui-ci a fait des déclarations très optimistes sur la paix dans l'Orient proche. Touchant les relations turco-russes, M. Sasonoff aurait relevé l'esprit de conciliation montré par la Porte dans le règlement des questions turco-russes en suspens. Le ministre a démenti les bruits alarmants lancés récemment; il a assuré des intentions pacifiques de la Russie et il a déclaré que le pro-

gramme militaire russe au Caucase ne devrait inspirer aucune inquiétude pour les rapports entre la Turquie et la Russie.

LE ROI ALPHONSE ET LA COUR D'AUTRICHE

Correspondance Spéciale de l'Abéille. Munich, 10 avril. — A Nymphenbourg, dans l'entourage du prince Ludwig-Ferdinand on cite ce mot de l'oncle du roi Alphonse, à propos de la dernière visite du roi d'Espagne à Vienne: "Dieu merci, tout va pour le mieux!" Ce prince venait de parler des relations devenues plus cordiales entre le cour d'Espagne et la cour d'Autriche. En réalité, et, d'après les milieux princiers eux-mêmes, il y a toujours une certaine antipathie, donc le jeune roi est l'objet de la part de la cour d'Autriche, de celle qui est particulièrement favorable à l'archiduc-héritier et à Dom Jaime de Bourbon, le prétendant espagnol. La récente visite du roi Alphonse à Vienne a un peu amélioré cette situation, sans la rendre ce que la voudraient l'archiduc-héritier et le prince Ludwig-Ferdinand, et même l'empereur François-Joseph, qui est plus favorable au roi Alphonse, depuis l'avènement du ministre conservateur Dato.

EN INDO-CHINE.

Correspondance Spéciale de l'Abéille. Le secrétaire général de l'Indo-chine vient d'effectuer une tournée au Laos pour visiter les chantiers de route mettant ce pays en communication avec l'Annam, savoir: 1^e, route de Savannakot à Quang-Tri par Kengkabao; 2^e, route de Mékong à Vinh par Thantket et Xiengkouang; 3^e, route de Hatrai par Voibo Na-Pé et le Mékong. M. Van Vollenhoven s'est rendu en 5 jours de Kengkabao à Quang-Tri et, dans le même délai, de Vinh à Thantket sur le Mékong. Cette constatation permet d'apprécier l'état d'avancement des travaux entrepris sur l'ordre du gouverneur général Sarrault, en vue de débloquer le Laos et d'en faciliter l'accès. Des renseignements recueillis, il résulte que la route de Hatrai sera, à la fin de 1914, rendue carrossable jusqu'à Voibo et portée à 2 mètres de largeur avec 4 pour cent de pente maxima de Voibo à Na-Pé. Pour jonction de Kengkabao, tous les terrassements et tous les travaux d'art sont achevés jusqu'à 73 kilomètres du Mékong. Il ne manque que l'empierrement; l'implantation est en cours du 72^e kilomètre, jusqu'à Quang-Tri. La route de Tranninh a tous ses terrassements et tous ses travaux d'art terminés ainsi qu'

une bonne partie de son empierrement jusqu'à 86 kilomètres de Kien-Kouang; il reste 106 kilomètres à faire pour atteindre le Song-Ca. Sur ces chantiers, la main d'œuvre volontaire est abondante et bien payée. Le service médical existe et est dirigé par un personnel actif, compétent et économe. Dès 1915-1916, ces routes seront utilisables en partie et permettront, dans une large mesure, de desservir le haut et le moyen Laos, autrement que par la seule voie du Mékong?

LES CATHOLIQUES ET LE MOUVEMENT MUTUALISTE

En tête de son numéro du 22 Mars, "La Semaine Religieuse" de Bayeux exhorte instamment les catholiques à ne plus se désintéresser du mouvement mutualiste. Ils ont une raison particulière de s'y mêler, car, dit l'organe diocésain, "la mutualité est d'essence religieuse." Ils ne doivent plus permettre qu'elle soit monopolisée en fait par "des hommes dont l'incontestable talent ne saurait faire oublier le non moins incontestable anticléricalisme." Les catholiques doivent donc être mutualistes: "Ils en adhèrent à une mutualité dirigée par des catholiques, s'il en existe dans la région; 2^e en organisant des mutualités, là où il n'y en a pas.

En terminant, la "Semaine Religieuse" annonce que, sur la demande de l'évêque de Bayeux, il vient de se constituer, au Bureau diocésain des œuvres, un Conseil de la Mutualité composé de catholiques, mutualistes éclairés et dévoués.

LE RENONCIATION DE DOM JAIME

Le bruit d'une renonciation de Dom Jaime de Bourbon à ses droits au trône d'Espagne, dont parle une information, ne paraît pas officiellement confirmé. A Munich, chez les parents bavarois du roi Alphonse, on désire que cette renonciation du prétendant espagnol fut vraie; mais à Vienne, dans un milieu en re-

lations avec l'archiduc-héritier; chez les Auersperg, on dit que Dom Jaime n'a pas renoncé à ses droits. On l'assure du moins à Munich, au palais Léopold, milieu où l'on voit de temps en temps les Auersperg.

Il n'y a qu'un seul "BROMO QUININE" C'est le BROMO QUININE LAXATIF. Cherchez la signature de E. W. GROVE. Guérison d'un rhume en un jour et de la grippe en deux jours. 2c.

ATHÉNÉE LOUISIANAIS

Groupe de l'Alliance Française CONCOURS DE 1913-1914. PROGRAMME:

L'Athénée Louisianais propose le sujet suivant aux personnes qui désirent prendre part au concours:

"LES ORATEURS DE LA REVOLUTION FRANÇAISE".

Les manuscrits seront reçus jusqu'au 1^{er} Mars 1914 inclusivement.

L'auteur du manuscrit qui aura été jugé le meilleur recevra une médaille d'or et un prix de \$50.00 en espèces, si le comité juge le manuscrit digne d'être couronné. L'Athénée, s'il le juge utile, accordera une seconde médaille. Toute personne résidant en Louisiane est invitée à concourir.

Les manuscrits devront être écrits aussi lisiblement que possible, sur papier ayant une marge, et seulement sur le recto. Ils ne devront pas dépasser 30 pages.

Chaque manuscrit sera remis sans nom d'auteur, mais portant une épigraphe ou devise qui sera reproduite sur une enveloppe cachetée dans laquelle l'auteur aura écrit son nom et son adresse.

Le comité pourra accorder des mentions honorables, s'il le juge convenable.

Le comité nommé pour examiner les manuscrits, ouvre seulement l'enveloppe contenant le nom du concurrent qui a mérité le prix, pour s'assurer qu'il est dans les conditions du concours. Tout manuscrit couronné sera publié dans le journal de l'Athénée.

La présentation des prix se fera dans une séance publique. On réunira, pour la circonstance, tous les éléments d'une fête littéraire et artistique.

Le nom du lauréat ou de la lauréate sera proclamé après la lecture du manuscrit qui aura obtenu le prix.

Les devises des concurrents à qui des mentions honorables auront été accordées, seront lues devant le public.

Les candidats devront se soumettre strictement aux dispositions du programme.

Les manuscrits dans aucun cas ne seront rendus.

Tout candidat qui fera connaître sa devise sera mis hors de concours.

Toute personne qui aura obtenu la médaille ne pourra plus concourir.

Les manuscrits seront adressés au Secrétaire. Le Secrétaire Permanent, LIONEL C. DUREL, "P. O. BOX 725" Nouvelle-Orléans.

Blowing Rock

GREEN PARK HOTEL.

Au sommet de la Montagne Blue Ridge,

4,340 PIEDS AU-DESSUS DU NIVEAU DE LA MER.

La température la plus élevée en tout est de 74 degrés

ÉCRIRE POUR TOUT RENSEIGNEMENT A

GREEN PARK HOTEL.

GREEN PARK, N.C.

SI VOUS ALLEZ A CHICAGO

DESCENDEZ AU

HYDE PARK HOTEL

A l'abri de l'incendie et dominant le lac

Michigan dont il n'est distant que

de 300 pieds.

PRIX MODÉRÉS.

SPORTSMEN'S SPECIAL

FRISCO LINES

LOUISIANA SOUTHERN R. R. (N. O., T. & M. R. R. CO., LESSEE)

SHELL BEACH

TOUS LES DIMANCHES

Départ 5:00 A. M. || Départ Shell Beach 4:10 P. M.
Ar. Shell Beach 6:05 A. M. || Ar. Nouvelle-Orléans 5:15 P. M.
Arrêts: Rue Poland, Avenue Friscoville, St. Bernard, Reggio, Ysclosky.

SERVICE PAR MOTOR-CARS

\$1.00 Aller et Retour **SAMEDI ET DIMANCHE** sur tous les trains.

Pêche et chasse de premier choix. Appât sur les lieux à Shell Beach. Bon Restaurant.

Le service ci-dessus est en plus des trains réguliers.